
　　　　　　　　　　　（設置工事：予定 9/10～9/20頃まで）

  第２位  髙橋　紀子(45.3㎏)     第２位   佐々木和宏      佐々木和宏
　第３位  柳原　俊男(43.1㎏)     第３位   大原　キミ

（八幡３区区長） （八幡小学校） (八重樫春彦) (上川朋美) (八幡保育園)

　第１３回ジャンボかぼちゃコンテストには２８個の出展がありました。産業防災部会では

審査会を実施し、結果は次のとおりとなりました。　　　　　　　　　 　　　　（敬称略）

     ≪ 重量の部 ≫             　  ≪ 外観の部 ≫　 　 ≪ 特 別 賞 ≫

  第１位  髙橋　紀子(52.9㎏)     第１位   髙橋　紀子      玉山 　 明

錦鯉　長谷川雅紀 はちまんまん 鬼滅の刃　炭治郎 はちまん剣姫 宮沢賢治

　 前日まで雨降りだったため田んぼはぬかるんでいましたが、皆で協力し刈り取りしました。

 稲刈り後、乾燥のためにはせ掛けしていた米は、１０月末に脱穀を終えました。

 　　　　　　　　　　今年は大きくて立派な５体のかかしが出展され、道行く人の目を楽し

 　　　　　　　　　ませてくれました。結果は次のとおりです。　　　　　　　（敬称略）

　　　　　　　　　　　　

 ２０２３年１１月号 -第２０１号-

田んぼアート稲刈りを実施
 　１０月７日(土)、清々しい天候の下で八幡田んぼアートの稲刈りを行いました。６月の田

 植えは一般の皆さんと一緒に楽しく行いましたが、「稲刈り体験」はコロナ感染がなかなか

 収束しないため実施を見送り、八幡婦人会とＪＡ花巻八幡女性部の皆様にご協力いただき、

 田んぼアートプロジェクトチームを中心に稲刈りをしました。

（令和５年１１月１日発行）

（令和４年１1

優秀賞

最優秀賞

佳 作 佳 作

八幡小６年生と保護者も参加しました

佳 作



　 ◆日　時　令和５年１２月１日（金）　午後６時３０分～
  栁　原  テル子 87 直町　 ◆場　所　八幡交流センター

享年 地区

小田嶋　てる 79 南寺林

　 ◆種　目　ニュースポーツ競技　（ニュースポーツ交流大会  ※令和５年９月１６日～令和５年１０月１５日に

　 新聞に掲載された八幡地区に関する情報を記載

　　　　　 　で実施予定の競技を中心に行います） 　 しています。（敬称略）

大会の開催いたします。 かクラブ」にお願いしてい

ます。季節の花が美しく　 ◆日　時　令和５年１２月１０日（日）　午前９時～
咲き、心が和む景色を　 ◆場　所　八幡交流センター　八幡振興センター
どうぞご覧ください。　 　　　　　　 昨年同様に自治公民館対抗で６種目の

　 　　　　　　 ニュースポーツを楽しみます。

お悔やみ申し上げます
　大会に先立ち練習会を開催します。スポーツの秋、

皆さん参加してみませんか。 なくなられた方

　今年度は増設要望のあった北向地 　多目的ホール ６５０円   ７００円

区に対して補助を行いました。

さわやか花壇
ニュースポーツ交流大会開催のお知らせ

  産業防災部会では下通公民館近くの 「さ

　 教育スポーツ部会では、第１６回ニュースポーツ交流 わやか花壇」の整備・管理を、「八幡さわや

補助金を交付しています。 八幡交流センター 変更前 変更後

　 産業防災部会では、快適な生活環境の維持のために、 第１・第２講義室 １台 ６０円 　  ７０円　
ごみ集積所の整備を行う地区に対し、 会議室・調理室　１台 ６０円      ７０円　

 通り改定します。　　 　　１時間当たりの料金

ごみ集積所の整備支援 八幡振興センター 変更前 変更後
　講　　　　　堂 ６８０円   ７００円 

　 「はちまんだより８月号」で募集した （飼い主：番屋　佐々木英智 さん）

　　　『楽しい毎日をありがとう！』地域の活性化を目的とした団体等に

対しての活動費用の補助について、

今年度は下通地区でイベントや祭り 暖房料金改定のお知らせ
等において活動している「友話会」

　 12/1（金）より八幡振興センター・に決定しました。
 八幡交流センターの暖房料金を下記の

　 に掲載される予定です。

　　 　☆  ルナちゃん  ☆
地域活動補助団体を決定 　　　    　 猫（ミックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ついて」 「通学にバスを利

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 用している児童の環境につ

いて」 「減速マークの効果について」の、３つのテーマで懇

談が行われました。

　初めに花巻市より説明があり、参加した地区民の皆さん

令和５年度市政懇談会
　 9/29(金)午後６時から、令和５年度市政懇談会が八幡

振興センターを会場に開催されました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　「花巻市男女共同参画

　　　　　　　　　　　　　　　　　  　推進の市の取組み状況に

は熱心に耳を傾け、活発な意見交換がなされました。

※懇談会の内容は後日八幡振興センターで閲覧できるほか、市のホームページ

慶弔欄はホームページには

掲載しません。ご了承ください。

わが家のアイドルはホームページには

掲載しません。ご了承ください。


